

La première réunion de la Commission Bilatérale Cuba-États-Unis siègera à La Havane



La Havane, 9 septembre (RHC).- La première réunion de la Commission Bilatérale Cuba-États-Unis siègera à La Havane le 11 septembre.

Une note du ministère cubain des Affaires étrangères précise qu'au cours de la rencontre l'on définira l'agenda de thèmes qui seront abordés dans la phase commencée après le rétablissement des relations diplomatiques entre nos deux pays.

Elle abordera aussi des sujets tels que le dialogue sur des questions bilatérales et multilatérales y compris ceux au sujet desquels il existe des divergences et les questions en suspens entre La Havane et Washington.

La délégation cubaine sera présidée par la directrice générale des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères, Josefina Vidal et celle des États-Unis par le sous-secrétaire adjoint pour les questions de l'hémisphère occidental du département d'État, Edward Alex Lee.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/68486-la-premiere-reunion-de-la-commission-bilaterale-cuba-etats-unis-siegera-a-la-havane>



Radio Habana Cuba